

DECLARACION PUBLICA

Santiago, 15 de mayo 2024

Como gremios representantes de más de 50 mil trabajadores y trabajadoras de la salud pública de Chile, ante la nula respuesta de la ministra de Salud a nuestra demanda de reunion levantada hace ya 2 años para avanzar con compromiso del Gobierno en una carrera funcionaria, hoy tomamos la decisión de ocupar las dependencias del Ministerio de Salud para exigir una reunión el día de hoy, sin embargo la autoridad ministerial persiste en su negativa evidenciando la falta de prioridad que da en su agenda a las necesidades del equipo de salud. Ante esta grave situacion declaramos lo siguiente:

1. Insistimos en demandar que el Gobierno del presidente Gabriel Boric y la Ministra de Salud cumplan con el compromiso que realizaron con nuestro sector de una carrera funcionaria que dé garantías de trabajo decente, resultando inaceptable el que se rompa una mesa de trabajo para avanzar en esta materia y que no se entreguen los recursos financieros suficientes.
2. Manifestamos nuestra preocupación por la persistencia de políticas públicas que ponen al centro de la agenda los intereses privados, estableciendo diálogos y tomando acuerdos con empresarios, pero no con los servidores públicos. En esta historia de desmantelamiento de la salud pública de Chile, los trabajadores y trabajadoras exigimos hoy el reconocimiento que merecemos y que merece la población que asistimos día a día, y que supera el 80%.
3. Mantendremos la ocupación, por tiempo indefinido, al interior del Ministerio de Salud hasta que la Ministra Ximena Aguilera nos reciba y se comprometa en reinstalar la mesa de trabajo de Carrera Funcionaria y así dar cumplimiento a los compromisos establecidos avanzando con una Ley de Encasillamiento que elimine grados de inicio, incorpore un grado de término, mejore la distribución porcentual en los cargos modificando la estructura de la planta. Es urgente que se reinstale la mesa de negociación que nos permita levantar estas justas y necesarias demandas **un solo proyecto de Ley** antes de junio 2024.
4. Exigimos un cambio de actitud de la ministra de salud, que ha mantenido una actitud de displicencia, de poco interes hacia las demandas de los trabajadores, con nula voluntad política de avanzar en temas transversales.

Llamamos a todas y todos nuestros trabajadores a mantenerse firmes en la lucha, a no claudicar en la exigencia de nuestras justas reivindicaciones

Margarita Paz Araya
Presidenta
CONFEDPRUS



Emerson Berrios H
Presidente
FENATS NACIONAL



Gabriela Farias T
Presidenta
FENPRUSS



Jose Luis Espinoza
Presidente (S)
FENASENF

